



Pièces 3 Pièces

Superficie 42 m²

Référence VAP1670020255

Prix 127 200 €

Fréjus Appartement à vendre (83600)



Dans un petit immeuble, avec de faibles charges (310 EUR/an), appartement 3P de 42.36 m2, situé au premier étage. Traversant, l'appartement comprend une cuisine semi-équipée, un séjour, une chambre et une seconde petite chambre, salle d'eau avec wc plus la jouissance d'une cave en RDC pour stationner des vélos par exemple. Parkings avec ou sans abonnements à proximité immédiate et toutes les commodités du centre ville à pieds.

In a small building, with low charges (310 â,¬/year), 3-room apartment of 42.36 m2, located on the first floor. Crossing, the apartment includes a semi-equipped kitchen, a living room, a bedroom and a second small bedroom, a shower room with wc plus the use of a cellar on the ground floor to park bicycles For example. Car parks with or without subscriptions in the immediate vicinity and all the amenities of the city center on foot.

SAINT FRANÇOIS IMMOBILIER

140 Rue Saint-François De Paule - 83600 FRÉJUS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





